

5月13日

交通安全指導・朝の挨拶運動報告書

北地区①

地区名	場 所	気付いたこと		備 考
		交通安全指導	朝の挨拶運動	
K 1 本郷 白山	日進中学校 近くの橋 (中学校寄り)	雨天だった事もあり、車の交通量がいつもに増して多い印象でした。日中に続く道はいつも通学時間帯の車の量が多いですが本日は南に向かう車が横断歩道付近まで渋滞して、横断歩道を生徒が渡る際に北向きに向かう車が隠れて見えなくても危険でした。 信号機が無いので、雨天時や渋滞時は特に注意が必要だと感じました。	こちらから声をかけると、どの生徒さんもしっかり挨拶を返してくれました。 一年生の生徒も挨拶がしっかり出来ていたと思います。	
K 3 石兼 岩根 岩根西	山本ふとん 店を上がった 三叉路	グリーンベルトの上をちゃんと歩き登校していました。 ただ車の通行は多く危険です。もう少し速度を落としてもらいたいものです。	みんなちゃんと挨拶してくれました。 特に男子生徒は大きな声で挨拶してくれます。	
K 4 ケカチ 南口 北高上	ポスト近く 五叉路付近 (エトワス側)	雨の日ということもあり、車の交通量が多く感じた。 交差点が五差路のため、どこからクルマが来るかを予測しづらい。 傘をさしながら、まわりの様子を見ながら注意して歩くことが大変そうだった。	大半の子は、挨拶を返してくれるが、表情があまりなく声が小さいように思う。 特に3年生は、率先して目を合わせて挨拶してくれる子が多かった。	
K 5 新ラ田 神明	すずや前横 断歩道	すずやさんの前は、通勤の方達も気にかけてくれている場所なので…スムーズに横断できていました。	中学生で恥ずかしい時ですが みんな必ず挨拶してくれて嬉しかったです。	

		交通安全指導	朝の挨拶運動	
K7 市場町側	岩崎北交差点	車量が多く信号が変わってから進行する車が多いと感じました。 父兄が体を張って止めていかないとやはり危ない交差点であると再認識しました。	挨拶についてはしっかりと出来ていたと思います。 子供達の登校風景を見る事ができ、良い経験をさせていただきました。	
K9 梅ノ木	弘法堂前	旗を持って立つことで、車の運転手がゆっくりスピードを落として気をつけてくれることが多かった。	中学生はどの子もきちんと挨拶できた。	
K10 岩藤 阿良池	岩藤南 交差点	大型車も多く通っていて、紫苑とスギ薬局の前の道路がどうしても狭く危なく感じました。黄色信号で慌てて右折する車も多く気になりました。		
K11 竹田みたけ 小林グリーンハイッ	北小学校前 横断歩道付近	長久手方面への抜け道となっているせいか、自動車の通行量が多く、また、速度の速い車両も多く見られました。 特に横断歩道付近は道幅も狭いため、歩行者通行時にも周囲をよく確認する必要があると感じました。 登校時は複数人でまとまって歩くことは少ないかもしれませんが、下校時は友達同士で広がって歩くことのないように気をつけたほうが良いと思いました。	自分から挨拶してくれる子、こちらから挨拶すれば返してくれる子といろいろでしたが、大人のほうからも積極的に声をかけていけるといいなと思いました。	